

BOLETÍN DE PRENSA No. 351 ->>

Este domingo se publican los resultados del examen de admisión a la Máxima Casa de Estudios.

Más de 3 mil 700 jóvenes podrán ingresar a los programas de licenciatura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el mes de Agosto y las listas de ingreso se publican este domingo 3 de julio, informó el Rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, en entrevista colectiva en el marco de la toma de protesta de la nueva mesa directiva del STUAA.

Al comentar que serán cerca de 5 mil los aspirantes que no podrán acceder a las aulas de la institución, el Rector lamentó no poder ofrecer más espacios dentro de la institución, sin embargo confió en que dentro de su administración podrá lograrse un incremento considerable de la matrícula para diferentes carreras, pues la demanda de estudios superiores es cada vez más creciente y esto se debe también a que en este momento la población de la entidad es mayoritariamente joven.

Expresó sin embargo que le llena de orgullo saber que por el elevado nivel de demanda a la Universidad, se ha ido incrementando la calidad de los alumnos que ingresan a esta institución, pues ellos mismos imponen cada año niveles más altos de puntaje en los exámenes para lograr acceder a un lugar, generando una sana competencia entre los propios estudiantes de preparatoria de la entidad que tienen como reto ingresar a la Máxima Casa de Estudios.

Mario Andrade explicó que incluso existen carreras como medicina en donde la demanda de ingreso es de 490 estudiantes, mientras que las posibilidades de la Universidad para esta carrera en específico es de apenas 149 lugares; sin embargo en esta situación se encuentran también los programas de asesoría psicopedagógica, arquitectura, sistemas computacionales, terapia física, entre otros muchos que sumados están transformando la mayoría de los planes de estudios en cursos de alta demanda.

El rector hizo un llamado a todos aquellos jóvenes que no alcanzarán un lugar dentro de la Universidad a esperar una segunda oportunidad, pero preparándose para ser mejores el próximo año; buscando en estos meses el logro de un segundo o tercer idioma, cursos de extensión, e incluso siendo más afanosos en el estudio de las materias que son evaluadas dentro de los exámenes de ingreso.

Finalmente se dirigió también a los padres de familia y apuntó que la única forma de ingreso a la institución es a través de los procedimientos formales de evaluación, así como el cumplimiento de requisitos que tienen que ver con la documentación académica de los interesados por lo que no habrá excepciones en este proceso que anualmente se presenta en la Institución.